
 

 

 
 

 

ISTITUTO MUSICALE VINCENZO BELLINI 

CATANIA 

 

Istituto Superiore di Studi Musicali 

 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO ACCADEMICO 

N. 49/2022 DEL 18 MARZO 2022 

Oggetto: approvazione del verbale della seduta del 28 febbraio 2022. 

 

Il Consiglio Accademico si riunisce in modalità mista mediante la 

piattaforma Microsoft Teams dell’Istituto il giorno 18 marzo 2022 alle ore 10.00. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Giovanni Anastasio, Luciano Buono, Carmelo 

Crinò, Salvatore Distefano, Antonio Marcellino, Benedetto Munzone, Daniele 

Petralia, Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, Claudio Spoto, Chiara Leonardi 

e Alessandro Pizzimento. 

 

Il Direttore, prof. Epifanio Comis, presiede la seduta e il 

professore Daniele Petralia assume le funzioni di Segretario verbalizzante su 

designazione del Consiglio. 

 

 

 

 

 

 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it 

in data 21 marzo 2022. 

http://www.istitutobellini.it/
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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO ACCADEMICO 

N. 49/2022 DEL 18 MARZO 2022 

Oggetto: approvazione del verbale della seduta del 28 febbraio 2022. 

 
 

IL CONSIGLIO ACCADEMICO 

 
 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto il D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 132; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 
A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004; 

 

Visto il D.P.R. 8 Luglio 2005, n. 212; 

 

Visto il Regolamento didattico dell'Istituto, approvato con Decreto 

dirigenziale MIUR – AFAM n. 267 del 16 Dicembre 2010; 

 

Letto il verbale della seduta del 28 febbraio  2022; 

A voti unanimi 

DELIBERA 

 

1. Approvare il verbale della seduta del 28 febbraio 2022; 

2. Allegare il suddetto verbale alla presente deliberazione di cui ne costituisce 

parte integrante e sostanziale. 

 

 

Il Segretario verbalizzante Il Direttore 



 

 

 
Il giorno 28 febbraio 2022 alle ore 09,00, si riunisce in modalità mista, presenza e su piattaforma 

Teams 365, il Consiglio Accademico per discutere i seguenti punti all’Ordine del giorno: 

 

1) Approvazione verbale della seduta precedente; 

2) Attribuzione dell’incarico di docenza di Basso Elettrico COJ/01 con contratto di lavoro autonomo ad 

ore per l’Anno Accademico 2021/2022 a seguito delle dimissioni del Prof. Marco Bardoscia; 

3) Proposta di modifica del piano di Studi del Biennio di Musica d’Insieme-DCSL/68; 

4) Proposte e convenzioni; 

5) Definizione modalità di svolgimento degli esami della sessione invernale delle discipline teoriche; 

6) Provvedimenti a favore degli studenti; 

7) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Giovanni Anastasio, Antonio Marcellino, il rappresentante della Consulta degli 

studenti Alessandro Pizzimento e il Direttore Prof. Epifanio Comis che presiede la riunione. 

 

Sono collegati online, su piattaforma Teams 365, i Consiglieri:  

Luciano Buono, Carmelo Crinò, Salvatore Distefano, Benedetto Munzone, Daniele Petralia, Maurizio Salemi, 

Claudio Spoto la rappresentante della Consulta degli studenti Chiara Leonardi e il Prof. Giuseppe Romeo che 

assume le funzioni di Segretario Verbalizzante su designazione del Consiglio. 

 

1) Viene data lettura del verbale della sedutade 22 febbraio 2022 che si approva all’unanimità adottando 

la delibera n.38/2022. 

2) Si visionano i curriculum per l’attribuzione dell’incarico di Basso Elettrico Jazz in seguito alle 

dimissioni del prof. Marco Bardoscia chiamato a ricoprire la cattedra presso un altro Conservatorio. Da 

un attento esame e comparazione dei curricula inseriti nella piattaforma Teams, i Consiglieri 

concordano all’unanimità di attribuire le ore di Basso Elettrico Jazz COMJ/01 al Prof. Dominici 

Giacomo. Si adotta la delibera n. 39/2022. 

3) Il Consiglio visiona la proposta di modifica del Biennio di Musica d’Insieme-DCSL/68. Si apre un 

ampio dibattito, in particolare alcuni consiglieri fanno presente alcune criticità nelle ore di alcune 

materie. Il prof. Romeo lamenta un collasso delle ore di Orchestra e Repertorio orchestrale, da 60 a 20 

(solo un’annualità), a fronte, ad esempio, delle 20 ore per anno di lingua straniera. Analogamente per la 

Formazione Corale, obbligatoria per gli studenti che non studiano strumenti orchestrali, il Prof. Crinò 

ritiene superfluo dedicare un così esiguo numero di ore. Si richiede quindi di togliere dette materie e 

sostituirle con altre di pertinenza al Biennio. Dopo lungo dibattito il Consiglio fissa il numero delle ore 

di Orchestra e Coro a 25. Pertanto la modifica al Biennio viene approvata con due contrari. Si adotta la 

delibera n. 40/2022. 

4) La riunione prosegue con l’esamina delle proposte e convenzioni pervenute da Enti ed Associazioni. 

Pertanto, dopo un’attenta lettura delle istanze pervenute il Consiglio accoglie all’unanimità le 

collaborazioni con: 

a) L’Associazione Musicale Etnea per la produzione di una masterclass gratuita rivolta agli allievi 

dell’Istituto tenuto dalla violoncellista Natalie Clein nei giorni 7 e 8 ottobre. La stessa artista sarà 

solista il 9 ottobre in un concerto che si terrà presso il Teatro Massimo Bellini di Catania con 

l’Orchestra dell’Istituto diretta da Epifanio Comis. Si adotta all’unanimità la delibera n. 41/2022. 

b) Accordo di partenariato proposto dal Prof. Francesco Senese con il Festival “Musica sull’acqua” di 

Colico (LC). Gli allievi del nostro Istituto, almeno cinque,  avranno priorità di accesso a far parte 

dei corsi.Si adotta all’unanimità la delibera n. 42/2022. 

 



 L’istanza pervenuta da parte dell’Associazione Time in Jazz, di Sassari, propone l’adesione al progetto 

denominato Insulae Lab. Tuttavia, per la vastità del programma descritto nell’esteso documento prodotto e non 

avendo individuato una reale e pratica modalità di attuazione, il Consiglio chiede all’Associazione maggiori 

chiarimenti riguardanti l’effettiva modalità di partecipazione e collaborazione richiesta per l’adesione al 

progetto. 

 Per quanto riguarda la convenzione con l’Associazione musicale MusiKante il Consiglio si esprime in 

maniera sfavorevole dal momento che già in passato una simile convenzione era stata proposta e respinta in 

quanto essa non rientrava tra gli interessi del nostro Istituto. 

 

5) Il punto cinque all’ordine del giorno riguarda la modalità di svolgimento degli esami della sessione 

invernale. Il nuovo DVR ve l’andamento della curva in discesa dei contagi, spiega il Direttore, 

permetterebbe il loro svolgimento in presenza, almeno per le materie pratiche. Si conviene quindi di 

effettuare gli esami di prassi e d’insieme in presenza ma sempre rispettando le regole di sicurezza 

contenute nel DVR. Da adesso anche le lezioni potranno essere riprese in presenza ad eccezione di 

quelle riguardanti i ventiquattro crediti della didattica. 

6) Il Consiglio, visionate le istanze, approva all’unanimità le proposte di Convalidecrediti presentate da 

alcuni studenti. Si adotta la delibera n. 43/2022. 

 

 

Non essendoci altri argomenti da discutere, la seduta viene tolta alle ore 12,20. 

 

 

 

 


